
平成29年度第３回喜多方市地域公共交通会議 会議録 

 

 

１ 開催日時  平成30年３月27日（火）午後３時～午後４時20分 

 

 

２ 開催場所  喜多方プラザ文化センター 小ホール 

 

 

３ 出席した委員 24名 

 

   遠藤 忠一 委員   会沢 直好 委員   庄司 一雄 委員   鈴木 弘之 委員 

    澤井   淳 委員   今井   誠 委員   渡部 幸博 委員   鈴木 敏生 委員 

   宍戸 紳一郎委員    津田 弘幸 委員   遠藤   章 委員   大野 富正 委員 

   皆川 光博 委員   齋藤 健仁 委員   物井 俊徳 委員   山口 隆夫 委員             

   高澤  博 委員   木須 行孝 委員   穴澤 松雄 委員   佐藤 潤一 委員 

 風間 常義 委員   鈴木 富雄 委員   佐藤  洋 委員（代）    

      

４ 欠席した委員 10名 

 

   渡部 庄司 委員   江花 長喜 委員   五十嵐 智 委員   小林  修 委員 

   牛渡 朋幸 委員   穴澤 竜太 委員    原  弘通 委員   檜澤 佐京 委員 

遠藤 紀雄 委員   山口  浩 委員 

       

   

 

５ 説明のため出席した者 

   事務局長（生活防災課長）         五十嵐 慎 

   事務局 （生活防災課長補佐）        小荒井 浩 

   同   （生活防災課市民生活係長）    渡部 洋一 

 

※オブザーバーとして、関係市町村公共交通担当者４名、各総合支所住民課長４名 

（代理出席あり）、株式会社 KCS１名が出席 

 

６ 配布資料 

 

 ・平成29年度第３回喜多方市地域公共交通会議次第 

 ・資料１  平成29年度喜多方市地域公共交通会議補正予算（第２号）について 

 ・資料２  喜多方市地域公共交通再編実施計画策定調査事業について 

 ・資料３  平成30年度喜多方市地域公共交通会議事業計画（案）について 

 ・資料４  予約型乗合交通の運行計画について 

 ・資料５  平成30年度喜多方市地域公共交通会議歳入歳出予算（案）について 

 ・別紙資料 公共交通を取り巻く課題、調査結果及び対応方針（案） 

       第１期会津若松市地域公共交通再編実施計画（案）の概要 

  

７ 会議の経過 

  （１）開 会 

  （２）会長あいさつ 

  （３）議題 

     規約第８条第１項の規定により、会長である遠藤忠一委員が議長となり開議した。 



(午後３時 05分) 

 

 

     ○平成 29年度喜多方市地域公共交通会議補正予算（第２号）について 

      ・議長が事務局に説明を求めた。 

      ・事務局が資料１により説明を行った。 

      ・議長が意見・質疑を求めたところ、意見・質疑はなく、承認された。 

       

     ○喜多方市地域公共交通再編実施計画策定調査事業について 

      ・議長が事務局に説明を求めた。 

      ・事務局が資料２により説明を行った。 

      ・オブザーバーとして参加している会津若松市の交通担当者から、会津若松市の公

共交通再編実施計画（案）について、補足説明があった。 

      ・議長が意見・質疑を求めたところ、意見・質疑はなく、承認された。 

 

○平成 30年度喜多方市地域公共交通会議事業計画（案）について 

      ・議長が事務局に説明を求めた。 

      ・事務局が資料３により説明を行った。 

      ・議長が意見・質疑を求めたところ、意見・質疑はなく、承認された。 

 

○予約型乗合交通の運行計画について 

      ・議長が事務局に説明を求めた。 

      ・事務局が資料４により説明を行った。 

      ・議長が意見・質疑を求めたところ、意見・質疑はなく、承認された。 

 

○平成 30年度喜多方市地域公共交通会議歳入歳出予算（案）について 

      ・議長が事務局に説明を求めた。 

      ・事務局が資料５により説明を行った。 

      ・議長が意見・質疑を求めたところ、次の意見があった。 

（委 員） Ｐ２の補正予算には印刷製本費の計上がないが、Ｐ73の前年度予算に

は計上されているが、どういうことなのか説明願いたい。 

（事務局） 印刷製本費については、平成 29年度当初予算では計上していたが、補

正予算（第１号）にて、全額を減額補正したため、Ｐ２には計上してい

ない。Ｐ73 は当初予算での比較となっているため、平成 29 年度当初

に計上していた予算額が計上されている。 

・議長が意見・質疑を求めたところ、意見・質疑はなく、承認された。 

 

  （４）その他 

      ・議長が意見・質疑を求めたところ、事務局から今後の手続き等について３点の連

絡事項があった。 

 

     ○議長が協議の終了を宣言した。（午後４時 18分） 

 

  （５）閉 会 （午後４時 20分） 

 

 


